

„Positive finanzielle Lage“

Rechnungsabschluss | Die Gemeinde konnte im vergangenen Jahr ihren Schuldenstand senken und einen Überschuss erzielen.

Von Stefanie Cajka

HÖFLEIN | Im Gemeinderat wurde vor Kürzem der Rechnungsabschluss des letzten Jahres einstimmig angenommen. Das Finanzjahr 2019 konnte positiv abgeschlossen werden: Im ordentlichen Haushalt wurde ein Überschuss von rund 27.000 Euro, im außerordentlichen Haushalt ein Überschuss von rund 176.000 Euro erzielt.

VP-Bürgermeister Otto Auer zeigt sich mit dem Rechnungsabschluss sehr zufrieden. „Durch die Erträge aus der Windkraft haben wir eine sehr positive finanzielle Lage. Wir wollen sparsam, sinnvoll und effizient weiterwirtschaften“, er-



klärt der Ortschef im NÖN-Gespräch. Die Gemeinde konnte ihre Schulden im vergangenen Jahr um rund 77.000 Euro senken. Der Schuldenstand betrug Ende des Jahres 2019 rund 232.000 Euro. Das entspricht einer Pro-Kopf-Verschuldung von rund 188 Euro. Die Rücklagen der Gemeinde betragen rund 1,5 Millionen Euro.

VP-Bürgermeister Otto Auer betont die Wichtigkeit der Windkraftrträge. FotoCajka

Zu den größten Projekten zählten im letzten Jahr die Umstellung der Ortsbeleuchtung auf LED, der Wasserleitungsbau sowie der Kanalbau. Mit Ausgaben von rund 530.000 Euro wurde 2019 aber am meisten in den Straßenbau investiert.

In Zahlen

Ordentlicher Haushalt

Einnahmen: 2.828.374,99 Euro
Ausgaben: 2.801.020,96 Euro
Überschuss: 27.354,03 Euro

Außerordentlicher Haushalt

Einnahmen: 3.955.524,86 Euro
Ausgaben: 3.779.269,31 Euro
Überschuss: 176.255,55 Euro